

Le Président Pierre NKURUNZIZA en visite officielle à Djibouti

@rib News, 13/06/08 - À Source ADI (Agence Djiboutienne d'Information) Le Président de la République du Burundi, M. Pierre NKURUNZIZA est arrivé ce mercredi matin à Djibouti pour une visite de travail et d'amitié de 48 heures. Accueilli par son homologue djiboutien, M. Ismail Omar GUELLEH sur le tarmac de l'Aéroport International Ambouli (AID), avec tous les honneurs dus à son rang, le Président burundais a été salué par les autorités du pays, les représentants diplomatiques accrédités à Djibouti.

Ensuite les deux dirigeants ont, eu un premier tête-à-tête, au salon d'honneur de l'AID. A 13 heures de l'après-midi, le Président GUELLEH a reçu une deuxième fois son hôte burundais, au Palais Présidentiel, en présence du Premier Ministre djiboutien et de l'ensemble de la délégation burundaise. L'entrevue de près d'une quinzaine de minutes a été l'occasion pour les deux présidents de réaffirmer leur volonté commune de renforcer davantage les relations d'amitié et de coopération que partagent Djibouti avec le Burundi. Par la suite le Président Pierre NKURUNZIZA et sa délégation ont été conviés à un dîner offert par le numéro un djiboutien. Au cours de la réception, le Président GUELLEH a souhaité la bienvenue au Président Pierre NKURUNZIZA du Burundi et à sa suite. De son côté, le dirigeant du Burundi a, tout en félicitant les autorités djiboutiennes pour l'accueil chaleureux qui leurs a été réservé, a salué le rôle de faiseur de paix joué par Djibouti dans une région tourmentée. Figurent au programme de cette visite, la première du genre effectuée par le Président burundais à Djibouti, une visite guidée au sein des différentes installations portuaires du pays, une série d'entretiens avec des hautes personnalités politiques, ainsi qu'une rencontre avec des représentants du secteur privé djiboutien. Cette visite du numéro un burundais à Djibouti pourrait permettre l'établissement d'un accord de partenariat entre les deux pays. Un accord qui faciliterait notamment aux opérateurs économiques de ce pays, enclavé et membre du COMESA, les opérations d'import-export de leurs marchandises via les ports djiboutiens. Au cours de cette première journée de travail, le Président burundais a adressé une invitation à son homologue djiboutien pour effectuer une visite similaire dans son pays. À YHB